

Jugendsammelwoche 2016 – Kerngemeinde Jesberg

- Danke für 408,35 € !!! -

Auch in diesem Jahr organisierte unser Jugendbeauftragter Christian Völkel trotz Schichtdienst und auswärtigem Wohnsitz die landesweite Sammlung in der Kerngemeinde Jesberg vom 11. bis 21. März. Mit Unterstützung von Lisa Eysert mit Tobias Kloos sowie Julia Döring und Mia Viernau wurde diese undankbare Aufgabe bei zahlreichen Erinnerungsgesprächen aus dem letzten Jahr mit einem beachtlichen Ergebnis bewältigt. Auf



Nachfrage konnten alle behördlich genehmigte Sammlerausweise vorzeigen.

Alljährlicher Ausrichter war wieder der HESSISCHE JUGENDRING E.V., Wiesbaden. Von dem bei uns erzielten Spendenerlös in Höhe von 816,70 € konnten wir 50 % - **408,35 €** - für die eigene Jugendarbeit behalten, 20 % erhält das Kreisjugendamt (dort werden auch die Spendenbescheinigungen ausgestellt) und 30 % erhält der Hessische Jugendring. Der Erlös darf nur zweckgebunden für die Jugendarbeit eingesetzt werden.



Seit 2004 darf die DLRG-Jugend diese Sammlung in der Kerngemeinde Jesberg durchführen. Da von unseren Mitgliedsbeiträgen nur ein geringer Anteil (3,20 € von 18,00 € eines jugendlichen Jahresbeitrags) in der Ortsgruppe verbleibt, weil 14,80 € an übergeordnete Gliederungen weitergeleitet werden müssen, ist diese Sammlung für uns sehr wichtig, um unsere Vereinsarbeit in der gewohnten Weise durchführen zu können.

Der Vorstand bedankt sich bei den Sammlern und allen Spendern. (EN)